
Mein liebes Kind, 

vielleicht hattest Du Eltern, die Dich nicht wollten oder die Dich nicht lieben konnten, wie Du es 
verdient hättest. Sie konnten Dich nicht ermutigen und fördern, sondern haben Dich eher 
kleingemacht und abgewertet. 

Vielleicht konnten Dir Deine Eltern nie beibringen, wie man mit Traurigkeit und Kummer, mit 
Wut oder Hilflosigkeit umgeht. Du bist mit diesen Gefühlen allein geblieben und hast sie 
irgendwann gut weggepackt. 

Vielleicht hast Du Dir als junger Mensch selbst den Auftrag gegeben, viel zu viel Verantwortung 
zu tragen, so dass Du ständig überfordert und unfrei warst.  

Keiner war da, der Dir zuverlässig geholfen hätte. 

Womöglich siehst Du Dich selbst als klein, unwürdig, unfähig, falsch oder lästig an.  

Das ist sehr tragisch und traurig, denn Deine wahre Identität ist eine völlig andere! 

Ich, Gott, der Schöpfer aller guten Dinge, habe mir genau Dich ausgedacht. So wie Du bist. 
Höre nun in einigen Sätzen, was ich, Dein himmlischer Vater, Dir sagen möchte. Ich möchte, 
dass Du weißt: 

DU BIST GEWOLLT. Ich habe Dich geplant und erschaffen. Ich wollte Dich genau so.  

ICH LIEBE DICH VON HERZEN. Denn was ich mit aller Fürsorge und Sorgfalt erschaffe, liebe ich 
auch sehr. 

MEINE LIEBE ZU DIR IST OHNE WENN UND ABER: Kein „Ich liebe Dich, wenn…“ und kein „Ich 
liebe Dich, aber…“. Ich liebe Dich. Punkt. Egal, was Dir andere erzählen.  

DU MUSST KEINE VORLEISTUNG ODER GEGENLEISTUNG FÜR MEINE LIEBE BRINGEN. 

WIE PERFEKTE ELTERN will ich mit dir umgehen: Wie sie ihren kleinen Säugling lieben und 
rundherum versorgen, auch wenn der kleine Knopf gar nichts zurückgeben kann, so liebe und 
versorge ich Dich. 

So wie perfekte Eltern mit ihren Kindern umgehen, so möchte ich mit Dir umgehen:  Ich sehe 
Dich. Ich höre Dir zu, wenn Du mir etwas sagst. Ich gebe Dir Mut und Zuversicht. Ich stärke Dir 
den Rücken und halte zu Dir. Ich mache Dich auf Dinge, die nicht gut sind, liebevoll 
aufmerksam. Denn ich möchte, dass Du mündig, stark und selbständig wirst. Sag mir 
Bescheid, und ich bin sofort da. 

ICH BLEIBE DA. Immer bleibe ich an Deiner Seite. Ich überlege es mir nicht anders, und 
überlasse Dich Dir selbst, sondern Du kannst jederzeit zu mir kommen. Ich bin immer da. Ohne 
Vorbedingungen. 
Denn ich liebe Dich. Vollumfänglich. 

ICH WEIß, DASS DU MICH IMMER WIEDER ENTTÄUSCHEN WIRST. Du wirst Mist bauen oder 
meine Lebensratschläge über Bord werfen. Das verkrafte ich.                          Wie perfekte Eltern 
halte ich das aus und warte, bis Du wieder zurückkommst. 
Ich nehme Deine Entschuldigung gerne an und trage Dir nichts nach.  
Du musst Dir selbst auch nichts mehr nachtragen. 

FÜR DIE SCHÄDEN, DIE DU ANRICHTEST, HABE ICH EINE LÖSUNG GESCHAFFEN: Mein Sohn Jesus, - er 
ist mir so nahe wie mein eigenes Herz -, war aus Liebe zu Dir bereit, für Deine Schuld zu 
bezahlen und Dich zu retten. Auch er liebt Dich so wie ich und möchte die Ewigkeit mit Dir 
verbringen. Dort, wo alles gut sein wird. Im Himmel. 



Bei dieser Rettungsaktion riskierte er nicht nur sein Leben. Aus freiem Willen ließ er sich 
anklagen, unschuldig verurteilen, hinrichten und starb. Für all den Mist, den Du gebaut hast. Er 
entschied sich für Dich und Deine Rettung, und damit für seinen eigenen Tod.                                                                                                              
Aber nach drei Tagen kehrte Jesus zurück ins Leben. Er ist auferstanden! Er besiegte den Tod. 
Jesus lebt noch heute und ist für alle, die ihn suchen, erfahrbar. 
Ich, Gott, möchte, dass AUCH DU NACH DEINEM LEIBLICHEN TOD AUFERSTEHST.  

Jedermann, der an Jesus glaubt, wird ebenso wie er auferstehen. Das verspreche ich. 

NICHTS UND NIEMAND KANN DICH MEHR ANKLAGEN, KLEINMACHEN ODER AUS MEINER HAND REIßEN. 
Auch Du selbst nicht. 
Geliebt, ermutigt und getröstet darfst Du an meiner Hand Deinen Lebensweg gehen. Ich bleibe 
bei Dir und stehe zu Dir. Komme, was wolle. 

WENN DIR SCHLIMMES WIDERFUHR ODER DU MOMENTAN IN WIDRIGEN UMSTÄNDEN BIST, heißt das 
nicht, dass ich Dich nicht liebe. Es bedeutet, dass wir noch nicht vollständig im Himmelreich 
leben. Auf Erden wird es für alle Menschen immer zeitweise Leid, Not, Schmerzen und 
Probleme geben. ABER ICH LASSE NIEMANDEN ALLEIN DAMIT. AUCH DICH NICHT. 

Wenn Du Dich traurig,- frustriert,- hilflos-, überfordert oder belastet fühlst, sprich mit mir 
darüber. Bei mir findest Du Verständnis. Jesus war auch ein Mensch hat alle erdenklichen, 
belastenden Gefühle erlebt und kann mitempfinden, wie Du Dich fühlst. Hier findest Du immer 
Verständnis, Hilfe und Wegweisung. 

Ich freue mich, wenn du mich kennenlernen – oder zu mir kommen möchtest!  
Ich warte gerne auf Dich.    

Dein Dich liebender Vater, Gott.   
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